



Josefina Cuesta, única docente que aspira a dirigir el Cemusa

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La catedrática de Historia Contemporánea, Josefina Cuesta, será, salvo sorpresa mayúscula, la nueva directora del Centro de Estudios de la Mujer (Cemusa) de la Usal. La Junta Electoral de la institución académica ha publicado la lista de candidatos que concurrirán a los comicios que se celebrarán el próximo 2 de julio en el Cemusa. La única docente que ha decidido dar el paso en este sentido y tramitar su candidatura es Josefina Cuesta, por lo que resultará elegida sin mayores complicaciones, al ser la única candidata.

De esta forma, Josefina Cuesta asumirá las funciones que ha desempeñado en los últimos años la también profesora de la Facultad de Geografía e Historia, María Esther Martínez Quinteiro, quien ha dirigido el Cemusa en este periodo.



Josefina Cuesta. :: WORD

Por otro lado, el 1 de julio se celebrarán elecciones en tres departamentos universitarios para escoger nuevo director, como son los casos de Enfermería, Didáctica de las Matemáticas y Psicología Básica-Psicobiología y Metodología de las Ciencias del Comportamiento.